

25.01.2024

Interfraktioneller Antrag zur Erweiterung des Stadtgartens an der Hochäckerstr.

Antrag:

Der BA möge folgendes beschließen:

Der Antrag des Nachbarschaftstreffs Perlach auf Erweiterung des Stadtgartens (Urban Garden) wird vollumfänglich unterstützt. Das Baureferat (Gartenbau) wird gebeten, die entsprechenden Maßnahmen einzuleiten und die Erweiterung zu realisieren.

Sollte aus finanziellen Gründen erst nur die Variante A für das Jahr 2024 umgesetzt werden können, wird der Gartenbau gebeten, die notwendigen Ressourcen für die Erweiterungsvariante B für das kommende Jahr zu beantragen.

Begründung:

Zur Begründung wird auf die Ausführungen des Nachbarschaftstreffs Perlach (Anlagen) verwiesen. Insbesondere die Beliebtheit der kleinen Gärten für die Bewohner und Bewohnerinnen und das dadurch entstandene soziale Miteinander soll gefördert werden. Auch die Erweiterung durch Kompostanlagen mit Zisternen und Solarpaneelen spricht für ein systemisches Gesamtkonzept (Permakultur) und kann nur positiv hervorgehoben werden.

Die bisherigen Erfahrungen sind gut – es ist eine sinnvolle Erweiterung des urban gardening.

Fraktionen:

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Fraktion CSU

Fraktion SPD/Linke

Initiative:

Sepp Sebald, B90/Die Grünen

Anlagen Erweiterung Stadtgarten Hochäckerstrasse
Konzept Stadtgarten Hochäckerstrasse